



ADELE VENNERI

La
Nouvelle
conscience
de Marie-
Madeleine

L'éveil par sa
fréquence actuelle



ARIANE
EDITIONS

La Nouvelle Conscience de Marie Madeleine
À la rencontre de la Myriam actuelle

Dans *La Nouvelle Conscience de Marie Madeleine*, par Adele Venneri (publiée par Ariane Éditions), les lecteurs explorent une réinterprétation approfondie de Marie Madeleine, autrefois connue sous le nom de Myriam. Elle est présentée non seulement comme une figure historique, mais également comme un puissant symbole du rééquilibrage actuel entre les énergies masculines et féminines, tant au sein de l'individu que dans le processus évolutif de l'humanité. Ce livre dépasse le cadre de la lecture traditionnelle pour devenir une méditation profonde sur la manière dont Myriam, en tant que Maître, se manifeste de plus en plus dans son rôle actuel.

Équilibre intérieur et maturité spirituelle

Venneri explore avec profondeur comment l'intégration des énergies féminines et masculines en nous constitue une forme d'accélérateur vers la maîtrise et l'éveil spirituel. En se connectant avec la fréquence actuelle de Myriam, les lecteurs sont invités à saisir la nature première du rééquilibrage en cours sur le plan de ces forces complémentaires. C'est le rééquilibrage maintenant nécessaire et enfin possible de la souffrance dans les relations hommes-femmes depuis des derniers millénaires. Il s'agit aussi d'une véritable réconciliation intérieure qui peut libérer un potentiel inexploré pour la compassion et la créativité.

La dynamique du masculin et du féminin

Sur un plan historique, le livre met en lumière la dynamique particulière vécue par Myriam et Jésus dans leur relation – où le masculin et le féminin était déjà conscientisé dans leur potentiel optimal. Vous découvrirez ainsi comment le lien entre Jésus et Myriam symbolisait déjà à l'époque un partenariat sacré, et comment cette union a perduré à travers les différentes incarnations de Myriam au cours des deux derniers millénaires. Aujourd'hui, la vibration actuelle de leur union sert de catalyseur et de modèle en ce XXI^e siècle, illustrant comment le masculin et le féminin font intrinsèquement partie d'une Unité fondamentale. En particulier, cet enseignement offre une compréhension approfondie du concept d'androgynie sacrée, soulignant l'importance de l'harmonie entre ces deux énergies. Il vise à nous faire comprendre que la Myriam actuelle jouera un rôle essentiel en tant que guide pour le prochain cycle évolutif de l'humanité, ou le féminin se révélera dans toute sa force et sa grâce.

Transformation personnelle par l'équilibre

Le merveilleux du livre c'est sa façon de parler directement au lecteur comme si ce livre s'adressait à lui de façon très personnelle. Il s'adresse véritablement au lecteur qui tient le livre entre ses mains et le guide pas à pas vers cette nouvelle fréquence de Myriam – représentant l'équilibre du masculin/féminin enfin retrouvé, et tout le potentiel qui en résulte.

Implications pratiques pour l'éveil spirituel

Venneri insiste sur le fait que cet équilibre n'est pas seulement une quête intérieure, mais a des implications pratiques manifestes. En vivant à partir d'un centre d'équilibre harmonieux, les individus peuvent mener des vies plus pleines et plus authentiques, influençant positivement leurs relations, leur travail, et leur contribution à la communauté.

Conclusion

La Nouvelle Conscience de Marie Madeleine est un guide essentiel pour tous ceux qui cherchent à comprendre les forces intérieures qui façonnent notre expérience du monde. En promouvant un dialogue entre les énergies masculines et féminines, Adele Venneri offre une voie vers une spiritualité vécue qui est non seulement transformative mais aussi équilibrante, marquant chaque étape de l'éveil spirituel avec profondeur et intégrité. Ce livre est une ressource inestimable pour naviguer dans le parcours complexe et enrichissant de l'éveil spirituel avec grâce et sagesse.